
saat memimpin Rapat Paripurna penyampaian Pandangan Umum Fraksi Terhadap Ranperda APBD 2020Ketua DPRD, Hasnidar dan Wakil Ketua I, Syamsil Umri bersama Wakil Bupati, Wan Zuhendra

Fraksi  PAN  pun  meminta  Pemda  untuk  meningkatkan  pelayanan  pada  bidang  pendidikan,  kesehatan  dan  infrastruktur. "peningkatan  pelayanan  harus  seimbaing. Dimulai  dari  SDM  dan  infrastuktur. Sehingga  tercipta  pembangunan yang labih baik," kata Sekretaris Fraksi PAN, Siti Bayu saat membcakan pandangan fraksi.
Sementara  Ketua  Fraksi  PDI  Plus, Yusli YS  meminta  mengoptimalkan  penyusunan  anggaran berbasis kinerja. "Tujuannya untuk  efisiensi  anggaran, dan  Pemda  pun  bekerja  sesuai  indikator  yang telah disusun. Intinya Pemda harus menunjukkan kerja nyata," imbaunya. 
Sedangkan  Fraksi KIR meminta Pemda agar bekerja sesuai RKPD yang telah diteteapkan. "Kalau itu menyimpang, maka bisa dikatakan  ada  kegagalan  dalam  perencanaan," ujar Sekretaris Fraksi KIR, Rocky H Sinaga. Dan  yang  terakhir  yaitu Fraksi BIN,  menyarankan   fungsi   dan  tugas  antar  OPD  harus  sinkron. "Kinerja  OPD  harus  sinkron  satu  sama  lain,  sehingga pembangunan bisa dilakukan secara merata," jelasnya.

BATAMTODAY.COM, Anambas  Usai  menggelar  rapat paripurna penyerahan Ranperda APBD 2020 pada Sabtu lalu, DPRD Kepulauan  Anambas  kembali  menggelar  rapat  paripurna  Penyampaian  Pandangan Umum Fraksi terhadap nota keuangan APBD 2020 pada Senin (18/11/2019).

Menanggapi  hal tersebut, Wakil Bupati Anambas, Wan Zuhendra berterimakasih atas masukan dan saran yang diberikan oleh Fraksi  DPRD.  Pasalnya,   saran  dan  masukan  merupakan  sebuah  motivasi  dalam  memperbaiki  kinerja.  ”Ini  merupakan sinergitas  antara  eksekutif  dan  legislatif, kami  harap  sinergitas  ini  tetap  terjaga  demi  kebaikan  pembangunan. Dan kami berharap, legislatif tetap mengawasi kinerja kami. Dan ingatkan kami, karena kami bukan anti kritik," jelasnya.

Lima Fraksi  DPRD  yang  terdiri  dari  PPP  Plus, PDI Plus, PAN, Karya Indonesia Raya (KIR) dan Bintang Nasional Indonesia (BNI)  pada  prinsipnya   menerima   Ranperda  APBD  2020  itu  dilanjutkan   pada  pembahasan  selanjutnya, namun  dengan sejumlah  catatan  demi kebaikan pembangunan Anambas. Pandangan Fraksi pun dimulai dari PPP Plus, yang dibacakan oleh Sekretaris Fraksi. Ayub  mengapresiasi  adanya  kenaikan  pada  DAU, namun  yang  disayangkan  terjadinya penurunan pada DAK. "Kami cukup mengapresiasi adanya kenaikan dana pada DAU, namun kenapa DAK bisa turun," ucapnya.

DPRD Anambas Setujui Pembahasan RanperdaAPBD 2020 dengan Sejumlah Catatan dan Masukan
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Tarian kreatif yang dibawakan anakanak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi KepriPerwakilan Fraksi Bintang Nasional Indonesia, Amat Yani saat membacakan pandangan umum

Tarian kreatif yang dibawakan anakanak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi KepriSiti Bayu saat menyerahkan pandangan umum PAN kepada Ketua DPRD usai dibacakanTarian kreatif yang dibawakan anakanak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi KepriWakil Bupati didampingi Asisten, Staf Ahli, dan KepalaOPD menyaksikan final kompetisi domino
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Tarian kreatif yang dibawakan anakanak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi KepriSekretaris Fraksi Karya Indonesia Raya, Rocky H Sinaga menyampaikan pandangan umum fraksi Tarian kreatif yang dibawakan anakanak Bintan saat pawai pembukaan MTQ Provinsi KepriWakil Bupati Kabupaten Anambas, Wan Zuhendra saat menanggapiseluruh pandangan fraksi terhadap Ranperda APBD 2020

Suasana rapat paripurna yang dihadiri sejumlah perwakilan OPD

Sekretaris Fraksi PPP Plus, Ayub saat membacakan pandangan fraksi Ayub saat menyerahkan pandangan umum Fraksi PPP Plus kepada Ketua DPRD

Ketua Fraksi PDI Plus, Yusli YS saat membacakan pandangan fraksi
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